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          В данной выпускной квалификационной работе создан проект жилого 23-х этажного дома с несущей системой из железобетона. Для здания разработана проектная документация согласно Постановлению Правительства РФ №87 от 16.02.2008 г. «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию». На примере проектируемого объекта даны рекомендации по выполнению инженерных МКЭ расчетов несущих систем зданий с монолитными перекрытиями для определения их оптимального армирования и минимизации расхода стали.
Цель: Разработка рекомендаций по выполнению инженерных МКЭ расчетов несущих систем зданий с монолитными перекрытиями для определения их оптимального армирования и минимизации расхода стали.
Задачи:
1.	Обзор существующих нормативных документов, методик и средств выполнения расчетов несущих систем многоэтажных зданий;
2.	Разработка расчетной схемы объекта исследования с учетом его конструктивных и архитектурных особенностей;
3.	На основе применения расчетной МКЭ модели объекта исследования определение НДС его несущей системы при единовременном приложении всех нагрузок в упругой стадии работы материалов;
4.	Автоматизированный подбор требуемого армирования монолитного перекрытия с учетом его работы в составе несущей системы здания и отдельно от нее, сопоставление и анализ результатов;
5.	Определение необходимого армирования монолитного перекрытия с учетом нелинейной работы материалов, оценка влияния этого учета на расход арматурной стали;
6.	Формулирование выводов и рекомендаций на основе полученных результатов исследования.
В целях экономии расхода стали на перекрытия верхних этажей и компенсации накопившихся перемещений нижних этажей расчетной схемы рекомендуется провести расчет и последующий подбор армирования жестко закрепленного по линиям опор перекрытия отдельно от здания с учетом всех действующих на него нагрузок.
При наличии ресурсов учет нелинейности при расчете перекрытий зданий позволяет ощутимо сэкономить расход стали.
        

        
          In this final qualifying work, a project of a 23-storey residential building with a reinforced concrete load-bearing system was created. Design documentation has been developed for the building in accordance with Decree of the Government of the Russian Federation No. 87 dated February 16, 2008 “On the composition of sections of design documentation and requirements for their maintenance”. Using the projected object as an example, recommendations have been developed for performing engineering FEM calculations of load-bearing systems of buildings with monolithic floors to determine their optimal reinforcement and minimize steel consumption.
Purpose: Development of recommendations on the implementation of engineering FEM calculations of load-bearing systems of buildings with monolithic floors to determine their optimal reinforcement and minimize steel consumption.
Tasks:
1. A review of existing regulatory documents, methods and means of performing calculations of bearing systems of multi-storey buildings;
2. Development of a design diagram of the object of study, taking into account its structural and architectural features;
3. Based on the application of the calculated FEM model of the object of study, the determination of the VAT of its supporting system with the simultaneous application of all the loads in the elastic stage of the work of materials;
4. Automated selection of the required reinforcement of a monolithic floor, taking into account its work as part of the building's bearing system and separately from it, comparison and analysis of the results;
5. Determination of the necessary reinforcement of monolithic overlap taking into account the nonlinear work of materials, assessment of the impact of this accounting on the consumption of reinforcing steel;
6. Formulation of conclusions and recommendations based on the results of the study.
In order to save steel consumption on the floors of the upper floors and to compensate for the accumulated movements of the lower floors of the design scheme, it is recommended to carry out the calculation and subsequent selection of the reinforcement of the floor support rigidly fixed along the lines separately from the building, taking into account all the loads acting on it.
Given the availability of resources, taking non-linearity into account when calculating building floors can significantly save steel consumption.
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